

## 市内中学生代表が沖縄県恩納村へ 教育交流パートナー事業として初の訪問

9月2日から5日にかけて、市内3中学校の代表による派遣団が沖縄県恩納村を訪問しました。

今回の訪問は、今年2月に恩納村教育委員会と能美市教育委員会が教育交流パートナー協定を締結したことに  
より実現したものです。  
恩納村のうんな中学校と辰口中学校は、事

前にオンラインでの交流などを進めており、今回、初の対面での交流となりました。

派遣団はひめゆり平和記念資料館の見学や市出身の高塚千恵子弁護士による講演で沖縄の歴史を学び、サンゴの苗づくり体験や万座毛の視察を通して、恩納村の美しい自然を感じました。



恩納村役場での歓迎式であり、つる米澤桃さん(辰口中2年)



OISTでの外国人との交流



うんな中学校の生徒たちとの集合写真

沖縄科学技術大学院大学(OIST)では、最先端の研究や科学技術に触れ、外国人との英語での交流も行いました。  
うんな中学校では、生徒同士の自己紹介や琉球舞踊による歓迎を受け、沖縄の郷土料理をメニューにした給食を一緒に食べるなどの交流も行われました。

## 第37回 JAPAN TENT

10名の留学生を受け入れ、九谷焼体験やじよんから踊りを堪能

日本各地で学ぶ世界各国・地域の留学生100名を石川県において、8市2町でホームステイを通して文化交流を図るJAPANTENTが開催されました。今年は8月22日から25日の3泊4日で、能美市ではホストファミリー5家族にご協力いただき、9か国10名の留学生を受け入れま

した。市内在住の外国人

とともに楽しく踊り、総合第4位「北野まち子賞」を獲得しました。最終日にはホストファミリーから「第二のふるさと能美市にいつでも帰ってきてね」とメッセージを伝えられ、参加者は手で作ったアーチをくぐりお別れしました。



九谷焼の作品を鑑賞



絵付け体験



じよんから踊りに参加

特集

主なでわい

### 杉本さん、浅田さんが全国大会の結果を報告



左から浅田さん、井出市長、杉本さん

9月6日、小松大谷高校3年生の杉本琉音さん（小杉町）と浅田律さん（泉台町）が市役所を訪れ、井出市長に水泳競技の全国大会の結果報告を行いました。9月14日、16日の国民スポーツ大会（佐賀県）に向け「結果を出したい」と二人は意気込みを語りました。

令和6年度全国高等学校総合体育大会  
杉本さん  
飛板飛込 優勝 高飛込 9位  
浅田さん  
飛板飛込 6位 高飛込 4位  
第47回全国ジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会  
杉本さん  
飛板飛込 優勝  
浅田さん  
飛板飛込 5位 高飛込 5位  
第100回日本選手権飛込競技大会  
杉本さん  
飛板飛込 5位  
浅田さん  
飛板飛込 14位 高飛込 13位

### 第43回加賀地区中学生意見発表大会

8月3日、第43回加賀地区中学生意見発表大会（兼令和6年度少年の主振石川県加賀地区大会）が根上総合文化会館で開催され、加賀地区の4市町から17校20人が出場しました。生徒たちは身近にあった出来事で感銘を受けたことや社会情勢から考察したことなどを自分の言葉でまとめ、表現力豊かに熱い思いを伝えました。



中野結衣さん（根上中3年）  
テーマ「自分を見つめ続ける」



上田久遠さん（寺井中3年）  
テーマ「明日」に向かって



山本奏太さん（辰口中3年）  
テーマ「言葉の力」

### 火釜町が可搬消防ポンプを更新 コミュニティ助成事業を活用



可搬消防ポンプ

火釜町会は、これまで使用していた可搬消防ポンプの老朽化による機能低下や動作不良を解消するため、令和6年度コミュニティ助成事業を活用し、可搬消防ポンプを更新しました。

これにより、火災や近年全国で多くみられる浸水被害の発生時などに、迅速でより確実な対応が可能となり、住民の安全・安心への寄与が期待されます。

火釜町会は、これまで、迅速でより確実な対応が可能となり、住民の安全・安心への寄与が期待されます。



コミュニティ助成事業は宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの助成により行われています。

### 能美市PRCM第2弾が完成

松井秀喜さんが声優を務め、いしかわ動物園とも連携

能美市名誉観光大使の松井秀喜さんをデフォルメしたキャラクターを用いたアニメーションCMの第2弾が完成しました。

昨年5月に完成したPRCMと同様に、松井さんと、市観光大使の大月さゆさんが声優を務められました。

また10月9日に開園25周年を迎えるいしかわ動物園と連携し、ゾウの「サニー」が登場します。

10月からの北陸デスティネーションキャンペーンで、このCMを活用し、能美市の知名度・魅力度を向上させていきます。



市公式YouTubeチャンネルで視聴できます

### ツエーゲンがやってくる！in能美市

市内小学1～3年生を指導



廣井友信クラブキャプテンとミニゲームをする小学生

8月25日、すばやく井多目的室内グラウンドでツエーゲンがやってくる！in能美市」を開催し、市内の小学1～3年生13人が参加しました。

このイベントはツエーゲン金沢がホームタウンサンクスデーの開催に合わせて各地域

を巡回するもので、能美市では昨年度に引き続き2度目です。

児童たちは廣井友信クラブキャプテン、辻尾真二アンバサダーと交流し、ボールを使ったトレーニングやミニゲームを楽しんでいました。

### 太陽誘電ソルフィュー女子ソフトボール教室 市出身トップレベルの選手が市内小中学生を指導

8月24日、根上ソフトボール場で、能美市ソフトボール教室を開催し、市内小中学生の女子24人が参加しました。

講師は太陽誘電ソルフィュー（群馬県）女子ソフトボール部に所属する竹田采実選手（福島町出身）と林愛友選手が務め、参加者はゴロの捕球や投球のコツなどを学びました。



竹田選手からバティングのアドバイスを受ける参加者

### 祝百寿 おめでと〜うございます

いつまでもお元気で お祝い状と記念品を贈呈

7月27日、隅田外男さん（寺井町）がめでたく100歳を迎えられました。



隅田外男さん

隅田さんは外出することや切絵、川柳などが趣味で、自宅でも机に向かい作業されていました。また日中友好協会の活動もされていました。

長寿の秘訣は「周りの人に支えられているおかげ」と思っています。また、昔からさまざまなことに関心を持ち活動していたことも関係しているかもしれません。現在も趣味を楽しみ、100歳を迎えられていることから過ごされています。

8月3日、田邊幸子さん（佐野町）がめでたく100歳を迎えられ、井出市長からお祝い状と記念品が贈呈されました。

家族が大好きな田邊さんは、お孫さんと年に数回会うことをとても楽しみに毎日過ごされています。



田邊幸子さん

長寿の秘訣については「特別なことではなく、好き嫌いのない食生活や、なんでも食べていることかもしれない」と話されました。

現在は施設に入居されており、100歳を迎えられていることから過ごされています。